

i:

Un DVD para los amantes de la música de Mikel Laboa, para los amantes de la música y la cultura

Hubo dudas sobre la conveniencia de continuar con el trabajo acerca de la vida y obra de Mikel Laboa, iniciado en vida del cantante, pero felizmente ayer fue presentado en público. Bajo la dirección de su mujer, Marisol Bastida, y en formato DVD, la voz del propio Laboa narra sus vivencias; varias entrevistas analizan su obra, y su música acompañada este testimonio visual, prueba de que aquél cuyo corazón dejó de latir el pasado 1 de diciembre sigue haciendo latir apasionadamente los de quienes aman su música, que en Euskal Herria son incontestable mayoría. Porque dicho trabajo

es un reflejo de la aceptación y admiración de los aficionados y profesionales de la música y de la cultura en general, al margen de preferencias estilísticas; un reconocimiento a quien supo unir tradición e innovación, una de las claves de su éxito, sin olvidar que el carácter humilde y agradable de Mikel Laboa hacía más irresistible la atracción de sus creaciones e interpretaciones, o la musicalidad de que dotaba a las letras de sus canciones, fueran populares o de ese selecto grupo de poetas cuyas letras en boca de Laboa ven multiplicada su capacidad de transmitir, y quien las escucha su *faculdade de sentir*.

Gezurren segida besterik ez den bertsio ofiziala

Espainiar Barne Ministerioak propaganda zabala egin du azken egunetan ETA Estatu espainoleko kartzela batean egitekoa zen ustezko ihesaldia eragotzi duela-eta. Azkenean, ordea, argi geratu da Ministerioak bertsio hau mantentzeko erabili zi-

Alfredo Perez Rubalcaba Barne ministroak argi eta garbi azaldu zuenez, gertaera hauek «gerra psikologiko» baten parte gisa ulertu behar dira. Eta, antza, gerra psikologiko honetan Ministerioak gezurra esateko eskubidea du. Bost axola gezur horien ondorioak zeintzuk di-

Iritzia

EDITORIALA

Especulación alimentaria y hambre

Los precios de los productos alimenticios seguirán subiendo, a pesar de la crisis, según se desprende de un informe hecho público ayer por la OCDE (Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico) y la FAO (Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación). Aunque este incremento, a su vez, dependerá del valor que en cada momento alcance el petróleo, se estima que en ningún caso estará por debajo del 10% en los próximos diez años y que, en el peor de los escenarios, podría dispararse hasta el 30% en el mismo periodo si el barril de crudo supera la barrera de los 100 dólares. Por lo tanto, y aunque en los últimos meses se ha registrado una moderación, los precios de los alimentos nunca regresarán a niveles anteriores a las grandes subidas de 2007 y 2008.

El mismo informe de la OCDE y la FAO refleja otra realidad cada día más preocupante: la inseguridad alimentaria. Este término, eufemismo tras el que se es-